



## **Pilzpädagogik - Idee des Monats** **März 2014**

### **Fliegenpilze kneten**

Auch im März geht es weiter mit einer Idee zum Fliegenpilz. Sehr beliebt bei Kindern ist es, Fliegenpilze aus Knete herzustellen.

Gut geeignet dazu ist beispielsweise selbsthergestellte Knete. Ein Rezept dazu ist hier zu finden:

[http://www.dgfm-ev.de/sites/default/files/Pilze\\_kneten.pdf](http://www.dgfm-ev.de/sites/default/files/Pilze_kneten.pdf)

Mir wurde gesagt, dass der Alaun die Haut angreifen würde. Deshalb habe ich nach Recherchen im Internet den Alaun durch Zitronensäure und auch schon durch Weinsteinsäure ersetzt.

Auf dem Bild sind Kinder zu sehen, die während der Ausstellung der Stuttgarter Pilzfreunde am Kinderprogramm teilnehmen und gerade Pilze aus roter und weißer Knete formen.



Viel Freude beim Kneten wünschen der  
Verein der Pilzfreunde Stuttgart e.V. und Heike Braun-Furtwängler